
 

 

 

 

 

Protokoll der Elternratssitzung vom 11. März 23024, 19:30 – 22:00 Uhr, TSN  

Version 2 vom 2.4.24, Aenderung Trakt. 4, Teilnahme Planungsausschuss 

Leitung der Sitzung: Maëlis Nibourel und Roger Hermann 

Anwesend: Christian Gerber (für TSN), Alexandra Keller (für TSN). 

Daniela Caleff, Tanja Stanelle, Florian Brunner, Alessandro Vindigni, Anja Meyer, Tobias Gertsch, 

Dennis Padel, Katrin Oswald, Daniel Lerch, Alessandro Bosshard, Prisca Passigatti, Kristina Wotruba, 

Renata Heusser Jungman, Kleon Medugorac 

 

Entschuldigt: Florian Wächter, Monika Walther, Shpejtim Brati, Andrea Fuchs, Angela Nyffeler, Marina 

Vernet 

 

 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

1 Begrüssung  
 

 

2 Protokoll heute: Prisca Passigatti 
 

 

3 Protokollabnahme: auf Zirkularweg genehmigt und verdankt 
 

Elternrat 

4 Was läuft in der TSN? Informationen von Herrn Gerber 
Personelle Veränderungen: Personalsuche läuft. Auf KiGa-Stufe hat es 
viele Bewerbungen, auch Unter- und Mittelstufe hat es ausreichend 
Bewerbungen. 
Umzug: Vorbereitungen auf den Umzug laufen. Sie freuen sich auf das 
neue-alte Schulhaus, es wird sehr schön. Pausenplatz: asphaltierte Fläche 
wird aufgebrochen und ein Teil in Kies umgewandelt, auch das Spielgerät 
wird grösser.  
Lager: Die Mittelstufe wird kein Lager machen dieses Jahr. Sie planen eine 
Spezialwoche, aber ohne Übernachtung. Es wird diese Woche per Brief 
informiert. Die Lehrpersonen sind daran Ideen für einen guten Abschluss 
für die 6. Klässler:innen zu finden. 
Mint-Projekt: Angebot von Little Scientists Academy. TSN macht mit. Jede 
Mittelschulklasse bekommt Besuch von Fachpersonen mit Material, 
Robotik und Programmieren. Das ist eine Woche ein Thema. Falls möglich 
findet nach den SoFe auf der Unterstufe auch etwas Ähnliches statt. 
Übergang KiGa-Unterstufe: Neu gibt es gruppenweise Besuchs-Halbtage 
bei der Unterstufe durch die 2. KiGa-Kinder, mehrmals bis zu den SoFe.  
Klassen-Assistenzen: Wird zurzeit von der Stadt angeboten, diese 
Ressourcen zu nutzen. Macht bis zu einem gewissen Punkt Sinn, vor allem 
im KiGa, ist aber auch aufwändig (Admin, Einarbeitung, Wechsel). 5 bis 6 

Herr Gerber 
Frau Keller 
Elternrat 



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

Klassen-Assistenzen sind es aktuell. War diese Tage in den Medien ein 
Thema. 
21. Mai 2024: Planungstag: schulfrei. Renata Heusser nimmt 
voraussichtlich an der Lehrpersonen-Arbeits-Sitzung teil. Wer möchte noch 
zusätzlich teilnehmen? 
Freiluft-Labor: Wegen Sanierung wurde das Gesuch vorerst zurückgestellt 
von der Stadt. Damit man auf der Fläche mit grossen Steinen spielen 
könnte, müssten bereits gewisse Massnahmen zur Sicherheit umgesetzt 
werden. Herr Gerber versucht es weiterhin bei der Stadt, damit die Fläche 
genutzt werden kann.  
Sommeranlass 28. Juni 2024: Twint als Bezahl-Option einrichten wird 
angeregt, alles andere ist sehr umständlich. 

5 Feedback Adventsanlass 2023 
Bestellung Weggli&Schoggistängeli auf Rechnung, das hat nicht 
funktioniert. Man muss die Kreditkarte von der Schule haben, sonst muss 
Herr Gerber persönlich vorbeikommen und bezahlen. Als weitere Option: 
die Bestellung über den Hort/Herrn Ferrarese machen. Nächstes Mal bei 
der Planung eine Variante organisieren, damit nicht Stress entsteht. 
Drei Stände mit Weggli/Schoggi, Chlausenmost und Elterntisch mit 
Glühwein (Topf kann bei Anja Meyer ausgeliehen werden, auch wenn sie 
2024 nicht mehr im Elternrat sein wird) waren gut und sehr beliebt.  
Durch die Marktsituation dauerte die Ausgabe an den Tischen sehr lange, 
man muss besser zwei oder drei Schichten organisieren, damit nicht die 
gleiche Gruppe die ganze Zeit Dienst hat. 
27 Liter Chlausenmost waren zu wenig. Nächstes Jahr besser 36 Liter. Auch 
vom Glühwein darf es noch etwas mehr haben.  
Muss man mit der Küche an der Nordstrasse anschauen, wieviele 
Herdplatten/Pfannen es hat. 
Verlängerungskabel: wenn wieder ein Markt stattfindet, muss der 
Elternrat selber welche organisieren. Alle waren für die Marktstände in 
Gebrauch. 

 

6 Kafi im Gang in der Besuchswoche 18. bis 22. März 
9.15 Aufbau, Betrieb 9.45 - 10.30, «Kafi im Gang» als Angebot vor dem 
Schulhaus. Platzierung beim Pingpong-Tisch oder sonst an einem guten, 
zentralen Ort. Herr Ferrarese stellt die Kafimaschine auf einem Rollwagen 
bereit. Milch/Hafermilch müssen durch Elternratsmitglieder organisiert 
werden. Quittungen von den Einkäufen gehen an Dennis Padel. Schrank 
mit Material ist bei den WC im Pavillon, Schlüssel haben Lehrpersonen. 
Dort drin sind die Kassen, Tischtücher, Sonnenschirm.  
 
Mo Daniela Caleff, Prisca Passigatti 
Di Dennis Padel, Alessandro Bosshard 
Mi Renata Heusser, Daniel Lerch 
Do Roger Hermann, Maëlis Nibourel 
Fr Katrin Oswald, Anja Meyer 
 
Roger erweitert den bestehenden Whats-App-Chat mit den dort fehlenden 
Personen zwecks Absprachen betr. Milch etc. 

 

7 Rückmeldungen aus den AG’s 
AG Verkehr: Nichts Neues zu berichten.  

 



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

 
AG Website: Fotos sind unter «Dokumente/Fotogalerien» abgelegt. 
Ansonsten nichts Neues auf der Website. Daniel Lerch richtet eine 
Dropbox ein für alle möglichen Dokumente des Elternrats. 
 
AG Bulletin:  
Inhalte der Frühlings-Ausgabe: 
Artikel zum Churer Modell und zu Läusen sind noch auf Vorrat vorhanden.  
Artikel zum neuen-alten Schulhaus, mit Quotes und Infos übernimmt 
Dennis.  
Interview macht Mewina Wotruba zu Herrn Ferrarese.  
Termine: Alessandro Bosshard.  
Deadline 31. März für Texte. 
 
Wäre in der Herbst-Ausgabe ein Thema: Übertritt in die Sekundarstufe. 
Z.B. allg. Infos oder Links o.ä. Offizielle Anlässe von der Stadt könnten 
beworben werden (letzes Mal 1. Nov), auf Standortbestimmungsgespräch 
mit der Schule könnte man hinweisen, gibt die Schule ev. selbst 
Informationen an die Kinder im Rahmen des Unterrichts? Website der 
Schulkreisbehörde? Link-Sammlung?  
 
AG Eltern-Kontakt-Gremium: Es gibt noch keine Ankündigung eines 
Treffens. Tanja Stanelle wird melden sobald sie etwas erfährt.  
 
AG Eltern-Weiterbildung 18. März 2024, 19.15 Start des Abends. Es hat 81 
Anmeldungen, Thema Resilienz, findet im Guthirt statt. Referat, 
anschliessend Apéro. Kleon, Alessandro, Maëlis und Prisca bringen noch 
etwas Zusätzliches zum Essen mit. Für Getränke ist gesorgt. 
 
AG Elterntisch: das letzte Mal waren 5 bis 6 Personen dort. Eltern von 
Kindern aus 4. und 5.-Klasse. Gymi-Übertritt, Gymi-Vorbereitung, Noten 
etc. waren das grosse Thema. Nächster Termin: 8. Mai 2024, 8.30 bis 10 
Uhr. Danach Format evaluieren. 
 
AG Freiluftlabor: Projekt ist zurzeit sistiert (siehe oben, Info von Herrn 
Gerber). 
 
AG Klassenznüni: die AG hat die Blätter der verschiedenen Klassen 
gesichtet und hat einen Prototypen erstellt als Grundinfo für alle Klassen. 
Nächste Woche ist Lehrpersonen-Team-Sitzung, da haben sie einen Zeit-
Slot erhalten um Feedback und Inputs der Lehrpersonen dazu einzuholen. 
AG fragt die Lehrpersonen danach, ob sie die Kinder das Znüni-Essen 
gemeinsame machen können und sie erst danach in die Pause schicken. 
Das würde heissen, dass 10 min vor der Pause gestoppt werden müsste.  

AG Sommerabend: Florian Wächter, Angela Nyffeler, Shpejtim Brati (alle 
drei heute abwesend). Die Lehrpersonen haben die Fäden in der Hand für 
Rahmenprogramm etc. Die Initiative kommt von den Lehrpersonen für den 
Start der Arbeiten. Herr Lenzlinger, Frau Tommer waren das letzte Jahr 
zuständig.  

9 Offene Runde/Diverses  



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

Spielbus: 12. Juni 2024 

 

Nächste Sitzung: 27. Mai 2024 > Protokoll Florian Wächter 

 
Protokoll: Prisca Passigatti, 12. März 2024/2. April 2024 


